

**RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK**

Nama Peserta Didik : Mario Filippus Bozzio Manalu  
 NISN/NIS : 0052736950/2419  
 Nama Sekolah : SD TERESIA  
 Alamat Sekolah : Jalan Gereja No. 30

Kelas : VI ( enam ) A  
 Semester : I ( satu )  
 Tahun Pelajaran : 2016 / 2017

**A. Kompetensi Sikap**

Kompetensi Inti	Deskripsi
<b>1. Sikap Spiritual</b> KI.1 Menerima dan menjalankan ajaran agama yang dianutnya	Sangat terbiasa dalam mengucapkan doa bagi pemimpin negara dan masyarakat Indonesia dengan ketenangan, sopan, dan hormat.
<b>2. Sikap Sosial</b> KI.2 Memiliki perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, dan guru	Sudah terbiasa menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli dan percaya diri dalam kehidupan sehari-hari.

**B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan**

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	87	A	Sangat baik dalam memahami pribadinya, lingkungan dan menyadari janji Allah melalui para Nabi serta janji penyelamatan melalui Gereja-Nya.	86	A	Sangat terampil dalam membuat doa bagi pemimpin negara, masyarakat Indonesia dan mendoakannya.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	87	A	Sangat baik dalam memberikan contoh nilai-nilai pancasila menyebutkan hak, kewajiban tanggung jawab sehubungan dengan penemuan dan pengaruhnya bagi masyarakat, perlu peningkatan dalam menunjukan perilaku bertanggung	85	B	Sudah terampil dalam menciptakan sikap sesuai nilai-nilai pancasila, menyebutkan hak, kewajiban, tanggung jawab sehubungan dengan penemuan dan pengaruhnya bagi masyarakat, menunjukkan perilaku bertanggung jawab dan
3	Bahasa Indonesia	86	A	Sangat baik dalam mencirikan informasi, manfaat, dan asal data dari teks investigasi, menemukan informasi dari teks penjelasan eksplorasi ilmiah.	86	B	Sudah terampil dalam mengkomunikasikan informasi dan investigasi, menulis teks pidato, laporan dan menyimpulkan informasi.
4	Matematika	79	B	Sudah baik dalam peningkatan mengukur sudut, menentukan bentuk bangun poligon/ bukan poligon, menghitung luas bangun datar, menghitung volume gabungan bangun ruang.	85	B	Sudah terampil dalam mengamati sudut, menentukan bentuk bangun poligon, simetri, menghitung luas bangun datar, volume gabungan bangun ruang dan mengkomunikasikan data.



No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
5	Ilmu Pengetahuan Alam	87	A	Sangat baik dalam menjelaskan perkembangan generatif tumbuhan, vegetatif hewan, mengidentifikasi konversi energi listrik pada berbagai peralatan elektronik, perlu peningkatan mengenai hubungan hantaran perubahan benda akibat pengaruh suhu.	88	A	Sangat terampil dalam menulis laporan perkembangan generatif tumbuhan, menyimpulkan hubungan rantai makanan, perubahan benda akibat perubahan suhu.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	90	A	Sangat baik dalam menjelaskan kondisi geografis lingkungan lini masa perubahan kehidupan masyarakat Indonesia dari masa persiapan proklamasi kemerdekaan perubahan masyarakat pada masa orde baru dan reformasi.	86	A	Sangat terampil dalam menggali informasi tentang kondisi geografis lingkungan, perubahan kehidupan masyarakat Indonesia dari masa penerapan proklamasi kemerdekaan, mengkomunikasikan masa orde baru.
7	Seni Budaya dan Prakarya	91	A	Sangat baik dalam mengenal lagu dan alat musik daerah.	82	B	Sudah terampil dalam merangkai bunga dalam kertas kicp.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	83	B	Sudah baik dalam memahami konsep variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, manipulatif, olahraga bola kecil, bela diri dan gerak dasar atletik dengan kontrol yang baik dalam berbagai permainan.	88	A	Sangat terampil dalam memahami konsep variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, manipulatif, olahraga bola kecil, bela diri dan gerak dasar atletik dengan kontrol yang baik dalam berbagai permainan.
9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Inggris	98	A	Sangat baik dalam memahami tentang kegiatan saat liburan (holiday), mengetahui nama-nama hewan dan jenis pakaian dalam Bahasa Inggris.	88	A	Sangat terampil dalam berdialog tentang liburan serta menyebutkan nama-nama hewan dan jenis Pakaian.
	b. Teknologi Informasi dan Komunikasi	96	A	Sangat baik dalam memahami kegunaan Ms.Excl, cara menggabungkan sel, cara menggunakan border, memahami rumus sum, average, min dan mix dan cara membuat grafik.	90	A	Sangat terampil dalam menggunakan Ms.Excl, menggabungkan sel, menggunakan border, menggunakan rumus sum, average, min dan max serta membuat grafik.
	c. ....						

### C. Project Of Entrepreneur (POE)

Project	Understanding			Skill		
	Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
Membuat berbagai jenis karya inovatif yang mengandung nilai persatuan dalam perbedaan.	90	A	Sangat baik dalam memahami tentang perbedaan dalam persatuan dan mengajak orang lain untuk berkarya melalui produk inovatif.	90	A	Sangat terampil dalam memahami tentang perbedaan dalam persatuan dan mengajak orang lain untuk berkarya melalui produk inovatif.

**D. Ekstra Kurikuler**

No	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Sudah terampil dalam melakukan gerakan dasar PBB (Peraturan Baris Berbaris)
2	Cooking Class	sangat terampil dalam mengolah makanan ringan berbahan dasar jagung
3	-	-

**E. Saran-saran**

Mario anak yang baik, pandai bergaul, perlu lebih disiplin dan teliti dalam belajar. Usahakan tepat waktu dalam menyelesaikan tugas, serta tingkatkan rasa percaya diri agar lebih berani lagi terampil di depan kelas.

**F. Tinggi dan Berat Badan**

No	Aspek yang Dimilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	142	-
2	Berat Badan	49	-

**G. Kondisi Kesehatan**

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Kacamata
3	Gigi	Baik
4	Lainnya .....	-

**H. Prestasi**

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-

**I. Ketidakhadiran**

Sakit	:	-	Hari
Izin	:	-	Hari
Tanpa Keterangan	:	-	Hari

Orang Tua / Wali

Mengetahui  
Kepala Sekolah



Vincensio Cindrawati, S.Pd  
NIP. 004 362 135



Padang, 24 Desember 2016

Guru Kelas

Imelda Ponimin  
NIP. 119 362 544

